
 

 

 

 

 

 

 

運動会、大成功！！ 保護者の皆様、アンケートのご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 今年度も、「一人一人が生き生きと」「たてわりグループで協力して」を目標としました。

例年と一種目変更をしたことで、新たな気持ちで競技に臨むことができたと同時に、例年

のように少ない練習時間でも「これまでの６年生のように○○しよう」など、よい伝統が

今年も引き継がれていると感じました。いただいたご意見を基に、次年度以降もよりよい

運動会を目指していきます。アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより              令和６年１０月２５日 

 

第１４号  名古屋市立本地丘小学校 ＨＰは
こちらから

【１１月の集金予定】 引落日：５日（火） 残高の確認をお願いします。 

１年：4,800円 ２年：4,800円 ３年：4,800円 ４年：4.800円 ５年：4,800円 ６年：4,800円 

・They perform well. ・土曜日開催は、ぜひ継続していただきたいです。 

・子どもの頑張った姿を見ることができてよかったです。 

・上級生が下級生達を気遣ったり、サポートしたりするシーンが見られたので、優しい子が多いの

だなと改めて感じました。 ・違う学年の応援もしっかりできていた。 

・小規模の特性が十分に活きていると思います。日頃の清掃活動などの関係があるため、それがよ

い結果につながっていると思います。 

・たてわりグループリレーがあると、よいと思います。 ・競技を増やしてもよいと思います。 

・自分の子が、どの辺で踊るかという紙があると、写真や動画が撮りやすかったです。 

・写真や動画を撮るにあたって、少し遠く感じました。全校競技だけでも、トラック辺りまで前に

行けるとうれしかったです。 

すべて掲載できず、

申し訳ありません。 

 子どもたちの言葉からも、頑張ってきた

ことを振り返っての達成感や、たてわりグ

ループでの取り組みを通した気付きが伝

わってきます。 

 運動会の前々日まで、あいにくの天気が

続き、外での練習ができない日が何日もあ

りました。そんな中でも子どもたちは、動

画を見たり、体育館でパートに分かれて練

習をしたりと「できることを考えて」練習

をしていました。その結果、どの種目も一

生懸命に取り組む姿を保護者や地域の

方々に大きな拍手をいただけるほど、すば

らしい運動会にすることができました。 

今後も子どもたちの一生懸命な姿がさ

まざまな場面で見ることできるように、支

援していきます。 「子どもたちの振り返りの声」
は、スマホ・PC等でホームペ

ージを拡大してご覧ください。 


